

Daiichi Sankyo in Pfaffenhofen

Über Daiichi Sankyo

Daiichi Sankyo ist ein innovatives globales Gesundheitsunternehmen, das mit mehr als 120 Jahren Erfahrung zur nachhaltigen Entwicklung der Gesellschaft beiträgt. Unser Unternehmen erforscht, entwickelt und liefert mit mehr als 17.000 Mitarbeiter*innen neue Standards in der Gesundheitsversorgung, um die Lebensqualität von Menschen weltweit zu verbessern.

Unser Standort in Pfaffenhofen

Der Standort Pfaffenhofen an der Ilm, ca. 60 Kilometer nördlich von München, leistet einen wesentlichen Beitrag zu unserer weltweiten Lieferkette. Neben der pharmazeutischen Entwicklung (die sich mit der Formulierung und Herstellungsmethoden von Medikamenten sowie deren analytischer Charakterisierung befasst) liegt der Fokus auf der pharmazeutischen und biotechnologischen Produktion.

Modernste Anlagen und Automatisierung auf dem neuesten Stand der Technologie gewährleisten eine gleichbleibend hohe Qualität, die regelmäßig von verschiedenen Kontrollen regionaler, nationaler und internationaler Behörden bestätigt wird.

Unsere Aktivitäten in Pfaffenhofen umfassen:



Pharmazeutische Entwicklung



Pharmazeutische Produktion und Verpackung



Verpackung ADC (Antikörper-Wirkstoff-Konjugate)



Pharmazeutische und logistische Dienstleistungen



Kühlketteninfrastruktur für ADC

Unsere Produktion in Zahlen

- **480.000**
Tabletten/Stunde
- **92 Mio.**
Blister/Jahr
- **50 Länder**
werden aus Pfaffenhofen beliefert
- **> 2 Mrd.**
Tabletten/Jahr
- **> 1.7 Mio.**
Phiolen/Jahr
- **> 700**
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
- **Größter globaler**
Produktionsstandort außerhalb Japans

Unsere Indikationen



Unser Weg in die Zukunft

Mit Investitionen in Höhe von fast einer Milliarde Euro werden wir unseren Produktions- und Entwicklungsstandort in Pfaffenhofen zu einem internationalen Innovationszentrum ausbauen, um eine verlässliche und stabile Versorgung von Patient*innen weltweit zu gewährleisten. Dabei entstehen bis 2030 mindestens 350 neue Arbeitsplätze, darunter zahlreiche Stellen für internationale Spitzenforscherinnen und -forscher, Entwicklerinnen und Entwickler und weitere spezialisierte Fachkräfte für Steril- und Biotechnologie.

Unser Bekenntnis zur Nachhaltigkeit

Wir verfolgen eine langfristige Nachhaltigkeitsstrategie mit dem Ziel einer emissionsfreien Zukunft. Dafür setzen wir in Pfaffenhofen unter anderem auf folgende Maßnahmen:

- Betrieb einer Solar-Photovoltaik-Anlage zur Eigenverbrauchsnutzung
- Windkraftanlage in unmittelbarer Nähe zum Standort
- Betrieb von Ladestationen für Elektrofahrzeuge

